



ライオンズの皆様へ

直接お会いしたことはないかもしれませんが、私はあなたがだれか知っています。あなたは恵まれない人たちの生活に変化をもたらしたいという強い思いを抱いている人です。それは私たちのことであり、それがライオンのすることです。しかし、時には、私たちには想像力をかきたてる何かが必要です。つまりインスピレーションです！

このニュースレターにはインスピレーションがつまっています。とくに、LCIF がコミュニティにあたえる本当の影響についての物語をいくつも見ることでできる新しいビデオは必見です。その物語からみられるように、ライオンの奉仕は行動と寄付の両方です。寄付の力は明白です。糖尿病を自ら管理することを学んだ時に子供たちが感じる誇りの物語があります。ハリケーンの被災者たちが待ち望んだ食料と水をもらって感じる安堵の物語があります。新しく改修された学校の外、安全で不安のない環境の中で走ったり遊んだりする子供たちの物語があります。

LCIF によって可能となったこれらの変化を楽しむ人々の実際の物語を見るにつれて、もっともっと関わりたい、と思っている自分に気づきます。こういう事業にかかわりたい。もっと寄付をしたい。寄付をするよう他の人を励ましたい。私はインスピレーションを与えられました！

このニュースレターはまた、物語を他の人と分かち合う新しい方法を提供します。物語を伝えることの力を私が信じていることはご存じのとおりです。あなたが他の人にインスピレーションを与えるチャンスが来たのです。LCIF の交付金によって可能となったあなたの事業について聞かせてください。LCIF 援助交付金事業がどのようにあなた個人に、またはほかのだれかに影響を与えたか聞かせてください。ストーリーの発信者になってください。世界中で、仲間のライオンたちと友人たちがライオンズと LCIF が協力して行なっている素晴らしい働きのことをもっと知りたがっています。

あなたの注意をひくものや、ストーリーを語ろうという気持ちにあなたをさせるものが何であれ、あなたがインスピレーションを得られることを願っています。

友情を込めて  
ライオンズクラブ国際財団理事長  
グドラン・イングバドター